### Idée d'Accroche - Voyage

Objectif: Montrer la difficulté à trouver son chemin et le besoin d'outils qui aident

#### Matériel:

- Une carte routière
- Une boussole (comme dans les activités JA)
- Un GPS
- Un sac à dos ou valise
- Tenue de voyageur

Mode opératoire : interaction avec le public

#### La personne qui anime ce temps :

- est habillé en voyageur (1 ou 2 éléments suffisent pour donner l'idée du voyage : lunettes de soleil, casquette ou chapeau, manteau, etc.)
- un sac à dos ou une valise à la main
- semble chercher son chemin...
- Pose sa valise et interroge le public :
  - « je cherche mon chemin! »
  - « que faut-il pour le trouver ? » [connaître où je suis = point de départ, et savoir où je vais = destination]
  - « et avoir une carte pour situer tout ça et trouver le chemin pour s'y rendre! »
- Ouvre sa carte routière et demande à un jeune s'il peut l'aider à trouver sur sa carte où il est et où se trouve sa destination.
- Demande aussi de l'aide pour connaître le chemin à prendre = l'itinéraire

S'il y a du temps, on peut discuter de la multiplicité des itinéraires : des longs, des courts, des gratuits, des payants, à pied, à vélo, en voiture, etc.

- Faire alors le parallèle sur les différents parcours de vie des hommes et des femmes de la Bible : 40 ans dans le désert pour Moïse. Une fraction de seconde sur le chemin de Damas pour Paul, une révélation pour Moïse en buisson ardent et pour Paul en une lumière aveuglante, par une petite fille pour Naaman, par le prophète Nathan pour David, à travers la nature pour le psalmiste, dans le désert pour Elie comme un souffle doux et tiède...
- Dans tous les cas, la destination était la rencontre avec Dieu rétablir le contact, la relation pour bénéficier du salut.

Ana Aurouze MAE/FFS

### Idée d'Accroche – Repentir

Objectif: comprendre que se repentir c'est reconnaître que l'on est malade

#### Matériel:

- Panoplie de médecin

Trousse de médecin (jouets pour enfant)

Mode opératoire : interaction avec le public

2 personnes : 1 qui est le médecin, 1 autre qui est le malade

#### Idée:

- la personne qui est malade ne se sent pas bien, à des boutons, de la fièvre, etc. Mais hésite à aller voir le médecin : est-elle vraiment malade ?!!! Quelqu'un lui téléphone et lui conseille d'aller voir le docteur qui saura lui dire.
- Finalement elle s'y rend. Le médecin diagnostique des symptômes et lui donne des médicaments à prendre pour être guéri.

### Application:

- Médecin = le St Esprit qui diagnostique mes bobos spirituels
- Le malade = moi
- La maladie = le Péché (je suis séparé de la source de vie Dieu, donc je meurs)
- Les symptômes = les péchés (manifestations de mon état de pécheur)
- Le médicament = Jésus (lui seul me donne la vie la guérison).

Pour aller voir le médecin et prendre le médicament qu'il me prescrit, je dois accepter que je sois malade !

Pour être sauvé par Jésus, je dois me repentir, reconnaître mes torts, reconnaître que j'ai besoin de lui.

Ana Aurouze MAE/FFS

# La main

Or, à celui qui peut faire, par la puissance qui agit en nous, infiniment au-delà de tout ce que nous demandons ou pensons...

(Éphésiens 3.20)

## Matériel

Tableau et craie, ou grande feuille de papier et marqueur; vase opaque; bonbons

## Introduction

J'aimerais demander à deux volontaires de s'avancer une feuille). (Si possible, choisissez une personne costaude et un jeune enfant.) Je vous remercie, vous pouvez retourner à votre place. Comparons maintenant la taille des deux mains dessinées.

## Exposé

Évidemment, Monsieur... a une main beaucoup plus imposante que... (Nommez leurs noms.)

Si je vous proposais de choisir une de ces deux mains pour prendre des bonbons dans ce contenant, laquelle choisiriez-vous? (Montrez le contenant.)

Maintenant, si je voulais dessiner la main de Dieu, je crois que je n'aurais même pas de place sur ce tableau, car la Bible déclare que Dieu tient dans sa main les profondeurs de la terre (Psaumes 95.4). Il est le créateur de l'univers et il soutient tout dans ses mains.

## Application

Lorsque je m'approche de Dieu, tres souvent, je ne regarde que la capacité de ma propre main pour prier au sujet de mes besoins ou de ceux des autres. Alors je limite Dieu avec ma vision étroite. La Bible déclare que Dieu peut faire au-delà de tout ce que nous pensons ou imaginons. (Énoncez le verset thème.) Jésus veut que nous ayons la foi de croire qu'il possède une immense main puissante qui peut exaucer nos requêtes.

Demandez-lui cette semaine d'augmenter votre foi afin que vous n'espériez pas en Dieu selon vos petites mains, mais que vous vous attendiez à lui selon la taille de sa main, impossible à mesurer!

# **Autres versets**

Matthieu 9.29 Luc 17.5 (Si votre auditoire se compose d'enfants, vous pourriez leur distribuer les bonbons.)

# La lettre et le médicament

Il n'y a de salut en aucun autre; car il n'y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été donné parmi les hommes, par lequel nous devions être sauvés.

## Matériel

Une lettre; une tasse

## Introduction

Connaissez-vous Alexandre le Grand ? (Laissez des volontaires vous dire ce qu'ils savent de lui.) C'était un puissant conquérant de l'empire perse et l'un des plus importants chefs militaires du monde (336-323 av. J.-C.). Un jour, ce roi de la Macédoine (pays situé en Europe orientale, dans la péninsule des Balkans) est tombé gravement malade. Tous ses médecins ont été consultés et aucun n'a pu le soigner. Il semblait condamné à mourir.

### Exposé

Un de ses médecins, Philippe, refusait de croire à cament pour Alexandre. Pendant qu'il confectionnait un rémède, le roi a reçu une lettre l'informant que son célèbre sonner. (Prenez la lettre d'une main.) Lorsque Philippe s'est présenté devant lui avec son médicament (prenez la lettre d'une main.) et de l'autre main), Alexandre tenait d'une main la lettre et de l'autre, le remède. Sans hésiter, d'un seul trait, il a

avalé le médicament. Il s'est avéré qu'Alexandre a eu raison d'accorder sa confiance à Philippe, et non aux accusations calomnieuses, car il a été guéri de sa terrible maladie grâce au traitement de Philippe.

## Application

La Parole de Dieu affirme que nous sommes atteints d'un terrible mal, qui nous conduit à la mort spirituelle. Nous sommes séparés de Dieu car nous souffrons de péché (Romains 3.23). Nul ne peut comparaître dans la présence de Dieu avec ce syndrome. Un seul médecin peut guérir notre âme, et c'est Jésus. (Lisez le verset thème.)

Mais il ne suffit pas de connaître Jésus de reputation. Il faut admettre notre maladie et demander son pardon gratuit. Alexandre le Grand savait que Philippe était un excellent médecin. Mais cela n'était pas assez : il devait avaler le remède, avec une pleine confiance, au point de risquer sa vie. De même, Dieu désire que vous lui fassiez suffisamment confiance pour abandonner votre vie entre ses mains. Êtes-vous prêt à croire en Jésus pour que votre coeur soit guéri par lui?

(Prenez le temps de parler en privé avec ceux qui répondront par l'affirmative.)

# **Autres versets**

Romains 10.9-10